
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

NATURSCHUTZ

17.02.2012

„Der integrative Naturschutz, den wir Liberale vertreten, setzt sich zum Ziel, nicht nur nachsorgend unsere natürliche Umwelt zu schützen, sondern präventiv und in Zusammenarbeit mit der Bevölkerung unsere einzigartige Natur- und Kulturlandschaft zu erhalten. Unser Antrag, den wir hierzu im Umweltausschuss beraten und beschlossen haben, soll dieses Anliegen stärken“, so Frank SÜRMANN, umweltpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Weiter sagte Sürmann:

„Als Liberale wollen wir die Bedürfnisse der Menschen in Einklang mit der Natur bringen und sie als Nutzer ihrer natürlichen Umwelt einbinden. Wir wollen nicht alles verbieten und detailliert vorschreiben, wie das Oppositionsfraktionen tun. Staatliches Handeln ist nicht per se das effektivste Mittel. Umweltentlastung und Naturschutz sollten stets durch denjenigen erfolgen, der dies am effektivsten bewerkstelligen kann. Dafür möchten wir den Menschen – wo dies möglich ist – auch ein größtmögliches Maß an individueller Entscheidungsfreiheit und Flexibilität belassen. Land- und Forstwirte beispielsweise sind für uns Vertragspartner bei der Bewahrung unserer Natur- und Kulturlandschaft. Naturschutz kann nur gemeinsam und freiwillig gelingen.“

Download des Antrags [im PDF-Format](#).

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
